

*La
Jeune Fille
Qui Pleurait des
Perles*

UN FILM DE | A FILM BY

CHRIS LAVIS & MACIEK SZCZERBOWSKI





Photo : Lou Scamille

Chris Lavis & Maciek Szczerbowski

À PROPOS DES RÉALISATEURS

Réalisateurs et animateurs primés, Chris Lavis et Maciek Szczerbowski voient leur premier film, **Madame Tutli-Putli**, sélectionné pour l'Oscar du meilleur court métrage d'animation. Ils adaptent ensuite le récit de Maurice Sendak **Higglety Pigglety Pop!**, avec Meryl Streep, puis assurent la direction artistique de **La chambre interdite** de Guy Maddin (2016) et font l'objet d'une rétrospective à Annecy et à la Cinémathèque québécoise (2017). Leur film d'animation en RV **Gymnasia** (Felix & Paul, ONF) a remporté plusieurs prix.

ABOUT THE FILMMAKERS

Their debut film, **Madame Tutli-Putli**, earned an Oscar® nomination for Best Animated Short. They later adapted Maurice Sendak's **Higglety Pigglety Pop!**, featuring Meryl Streep. They served as art directors for Guy Maddin's **The Forbidden Room** (2016) and were honoured with retrospectives at Annecy and the Cinémathèque Québécoise (2017). Their 2019 VR stop-motion film **Gymnasia**, co-produced by Felix & Paul Studios and the NFB, won multiple awards.

À PROPOS DU FILM

À Montréal, à l'aube du 20^e siècle, un garçon miséreux tombe amoureux d'une jeune fille dont les pleurs se transforment en perles. Il les revend à un prêteur sur gages impitoyable et avide d'en obtenir davantage. Tenté d'emprunter le chemin de la cupidité, le garçon doit choisir entre l'amour et la fortune, au risque d'y laisser son âme.

ABOUT THE FILM

In Montreal, at the dawn of the 20th century, a poor boy falls in love with a girl whose sorrow turns into pearls. He sells them to a ruthless pawnbroker, who hungers for more. Tempted by greed, the boy must choose between love and fortune. The choice could damn his soul.

ÉQUIPE PRINCIPALE | KEY CREDITS

Réalisation | Directed by **Chris Lavis & Maciek Szczerbowski**

Scénario | Written by **Chris Lavis, Maciek Szczerbowski, Isabelle Mandalian**

Avec la voix de **James Hyndman** | With the voice of **Colm Feore**

Musique originale | Original Music **Patrick Watson**

Conception sonore | Sound Design **Olivier Calvert**

Direction artistique | Art Direction **Brigitte Henry**

Animation **Laura Stewart, Laura Venditti, Peggy Arel**

Production | Producers **Julie Roy, Marc Bertrand, Christine Noël**

Production exécutive | Executive Producer **Christine Noël**

Une production de l'**Office national du film du Canada** |

A **National Film Board of Canada** production

TECHNIQUE

Animation image par image | Stop-motion animation

© 2025 – 17 min 28 s

DOSSIER DE PRESSE | PRESS KIT

espacemedia.onf.ca/la-jeune-fille-qui-pleurait-des-perles
mediaspace.nfb.ca/the-girl-who-cried-pearls

CONTACTS

FESTIVALS

Élise Labbé
festivals@onf.ca

PRESSE | PRESS

Nadine Viau
n.viau@onf.ca
 514-458-9745

VENTES | SALES

Nathalie Bourdon
distribution@onf.ca

